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本报记者 刘俊礼

*

月
++

日"受省绿化委员会委托"河南省
#全国绿化模范城市$ 专家考评组对我市的创
建工作进行了考评初验% 经过检查评审"郑州
全票通过省级验收"这标志着我市创建全国绿
化模范城市工作迈出了坚实一步%

满城苍翠 满眼!净亮绿美"

考评组由来自省绿化委员会& 省林业厅&

省建设厅&河南农业大学&郑州牧专等单位的
专家&学者组成"他们兴致勃勃地深入到我市
机关&单位&庭院等处进行了检查评审%

初秋的郑州"满城苍翠"穿行其中"一条条
绿色通道枝繁叶茂" 一片片农田林网美如画
卷"映入眼帘的都是#净&亮&绿&美'的靓丽景
象% 市民和游客徜徉在芳草&绿树&鲜花之中"

享受着人与自然和谐相处的美好意境"呈现出
一幅#路在树中"人在景中"房在园中"城在绿
中'的画卷%

漫步在郑州街头"每隔几百米就有一个独
具魅力的城市游园展现在眼前(社区内抛珠洒
玉的喷泉"惟妙惟肖的雕塑"在草坪和绿树的
映衬下"显得格外清新优雅% 这些都给考评组
成员留下了深刻印象%

邙岭绿化 为全省作出典范

昔日的)风沙源'邙岭"如今郁郁葱葱% 专
家组成员登上邙岭"感受这里的点滴变化% #邙
岭是*郑州市风沙源治理工程+的重点地带"也
是郑州规划建设*森林生态城+的重要组成部
分" 针对以邙岭为中心的黄土沟壑区地形破
碎&植被覆盖度较低&水土流失较严重的现状"

郑州通过封山育林&荒坡绿化&陡坡耕地退耕
还林&水利配套规划&在绿化带附近打井&修建

涵养蓄水池等方式" 做到了绿林水池配套发
展"使造林成活率高达

,#(

以上% $市绿化委员
会办公室主任&市林业局局长史广敏指着五彩
斑斓的树林向专家介绍%

获知这些情况后" 专家们不禁为之震撼%

省政府参事&正教授级高工赵体顺有着特殊的
感触!)我通过电视节目了解到郑州森林生态
城的建设情况"但是到底好不好"在我的心里
还是画了个问号% 今天一看则是画了个感叹
号"这里变成大面积的森林了"环境条件改善
了"这是我们林业人用血汗换来的, '

#以前 "大家一说起邙山都摇头 "邙山干
旱"造上林不成活% 你们给全省的造林绿化作
出了典范!难造林的地方不是不能造林"就看
你决心大不大"舍不舍得投入% 没有大决心和
大投入"邙岭根本就绿不起来, '赵体顺对我市
在艰苦条件下取得绿化成绩给予充分肯定%

尖岗常庄水库水源涵养林工程是我市森
林生态城西南森林组团的核心组成部分"工程
规划造林总面积

+$

万亩" 目前已完成
"

万余
亩% 水库周围已绿树成荫"成为一道绿色屏障%

#郑州正按照*一屏&二轴&三圈&四带&五
组团+ 的规划全面推进森林生态城市建设"实
现城乡环境绿化&美化&优化"打造*城在林中"

林在城中"人在绿中"居在林中+的最佳人居环
境% '专家组成员在这里认真听取了我市关于
-郑州森林生态城总体规划.进展情况汇报"并
提出了指导性建议%

多年心血 换来环境大变化

)目前全市森林面积已达
+%%-&

万亩"森林
覆盖率达

&#(

% 按照森林生态城建设规划"到
&$+%

年"市区周边将新增森林
+$$

万亩"森林
覆盖率稳定在

)$(

以上% '史广敏底气十足地
向考核组的专家们汇报了以上数据%

看似简单的数字背后"却意义深远!凝聚
了郑州人多年的心血"展示出新郑州环境的巨
变"象征着这个以绿为魂的都市与大自然日趋
和谐的互动关系%

专家们在总结发言中对此给予理解和肯
定% 省林业厅植树造林处处长&省绿化办副主
任师永全说!)郑州这几年国土绿化体现了几
个大!一是大手笔%二是大气魄%市委&市政府&

人大&政协各个层面对林业&对绿化十分重视"

专门成立了创模领导小组"全民参与程度也很
高% 三是大规划"请了国内知名专家编制了-郑
州森林生态城总体规划.%四是大工程%根据规
划建了防护林工程&风沙源治理工程&尖岗常

庄水库水源涵养林工程等% 五是大投入%

&$$#

年投入
+

个亿"

&$$!

年投入
&

个亿" 今年投入
%

个亿"这么大的投入在全国都是不多见的%六
是大发展% 大工程&大投入带动了大发展"特别
是近几年林业有了突飞猛进的发展"形成了森
林气候"这得益于领导重视"各部门参与"全民
绿化意识的提高%

杨生年& 王凌彬等专家也由衷地感叹!郑
州市委&市政府高度重视创建工作"认识高&理
念新&决心大&干劲足"绿城名不虚传,郑州的绿
)量'大"立体绿化效果好"市民爱绿护绿意识
高"创建全国绿化模范城市"极具竞争力//

郑州!创绿" 初评获全票通过

++

日下午
#

时许"从市林业局会议室传出
喜讯!郑州#创绿'初评获得全票通过%

这是考评组在认真听取郑州市政府汇报&

观看绿化多媒体影像片&查阅相关档案资料的
基础上"对街路&单位&居民小区&公园&广场等
绿化情况进行实地考察后作出的决定%

经充分讨论"考评组提出了以下评审意见!

+-

郑州市委&市政府高度重视城市绿化工
作%

+,*&

年即成立了绿化委员会办公室"先后
编制了 -郑州市林业生态工程建设规划.&-郑

州市城市绿地系统规划." 并纳入郑州市城市
总体规划"全力保障实施%

&-

造林绿化宣传到位"全民义务植树活动
广泛深入开展% 市民绿化和生态意识普遍提
高"义务植树平均尽责率达到

,%-%"(

"义务植
树建卡率为

,#-+(

%

%-

坚持城乡绿化一体化"绿化水平不断提
高% 城区建有公园

!&

个"绿化广场
+,

个"游园
+*)

个"街道&单位&庭院&小区普遍绿化% 在城
郊实施了多项林业重点工程" 造林

%*$$$

公
顷% 省级以上道路&铁路绿化率达

,,-#&(

"沟
河渠绿化率达

,*-%(

%

)-

加强管理"绿化成果得到有效保护%颁布
实施了-郑州市古树名木管理办法."进一步规
范了古树名木保护工作% 成立了森林公安&林
政& 城市园林绿化管理监察等综合执法队伍"

依法开展绿化监察工作%

#-

绿化数据达到了#全国绿化模范城市'评
选指标% 通过内&外业检查验收"郑州市建成区
人均公共绿地面积为

,-,*

平方米"城市郊区森
林覆盖率"丘陵达

),-&+(

"平原达
&#-%"(

%

专家考评组一致认为" 郑州市基本符合
#全国绿化模范城市'的评选条件"建议河南省
绿化委员会向全国绿化委员会推荐郑州市为
#全国绿化模范城市'%

市人大常委会副主任栗培青感谢专家考评
组对我市创建工作的关心&支持%她希望市创模
办加强与专家交流"并继续巩固深化创建成果"

以优异的成绩迎接国家有关部门的验收%

我们有理由期待" 在全市人民辛勤努力
下"以创建全国绿化模范城市为动力"郑州必
将成为#城在林中&林在城中&山水融合&城乡
一体'的人与自然和谐发展的森林生态城市%

!"#$!"%&'()*+

345%/6789:;<=9>?@ABC8DEFGHIJKLM

本报讯0记者 王红1养老保险
+$

月
+

日启动省级统筹( 全省城镇居民
&$$,

年享
受)全民医保'//记者从

++

日召开的全省
劳动和社会保障局局长座谈会上获悉" 未来
两年"全省社会保障网络将越织越密"逐步实
现城镇居民老有所养&病有所医&伤有所保%

职工养老保险将实现!五统一"

为提高全省养老保险基金抗风险能
力"确保退休职工养老金按时&足额发放"

从今年
+$

月
+

日开始"全省开始实行企业
职工养老保险省级统筹% 养老保险实行省
级统筹后"全省将实行预算管理&余缺调剂
的管理模式" 经办机构仍维持现行的管理
体制不变%其中"企业职工基本养老保险省
级统筹的基本模式为)五统一'"即在全省
范围内"各类城镇企业及其职工&企业化管
理的事业单位及其职工& 个体经济组织及
其从业人员以及灵活就业人员统一基本养

老保险制度"统一企业基本养老保险费率"

统一筹集和管理使用基金" 统一企业养老
保险经办机构和人员管理" 统一实行基本
养老金社会化发放%

据介绍"新办法将有利于人员流动"提
高统筹层次" 能够在更大范围内实现各地
区缴费基数& 缴费比例和享受待遇标准的
统一" 消除参保职工跨地区流动就业的障
碍"在全省范围内实现养老保险费率&筹集
一体化%

全民医保
/113

年在全省推开

按照省政府部署" 除已率先推广实施
全民医保的郑州之外"今年"洛阳&南阳&济
源

%

市全民医保试点也要全面启动实施"

&$$*

年实现全省
#$(

以上的省辖市启动
全民医保试点(

&$$,

年在全省全面推开%

此外"今年我省还将尽快出台-河南省
城镇职工生育保险办法."逐步将生育保险

参保对象由企业扩大到机关和事业单位%

失业保险市级统筹开始提速

目前" 我省失业保险参保人数为
!"#

万人"今年将达到
!*$

万人%参保人数和职
工覆盖率均居全国第四位" 今年全省领取
失业金人数已达到

%&-*

万人% 随着短期内
享受待遇人数的突然增多" 失业保险基金
压力越来越大%此外"由于我省失业保险现
行统筹方式是县级统筹制度" 即各地失业
保险金是按当地最低工资标准为基准核
定" 这就造成同一城市不同县区的失业保
险待遇不同" 尤其是县级参保职工失业金
标准明显低于市级水平%

按照市级统筹试点城市规定"县0市1

级的失业金标准"将逐步过渡到市级标准%

今年起"全省失业保险市级统筹开始提速"

继新乡&三门峡后"省会郑州计划年内实现
市级统筹%省会实现失业保险市级统筹后"

参保职工失业待遇将随之上调%

0450

万农民工已参加工伤保险

截至目前" 我省今年工伤保险参保人
数已达到

#+-"

万人"其中农民工比年初增
加

+"-+

万人% 按照要求"今年年底前"我省
大中型煤矿企业农民工将全部参加工伤保
险" 一级资质建筑企业和

"$(

以上的小煤
矿&非煤矿山&建筑&运输&金属冶炼等企业
农民工也要参保% 到

&$$*

年"我省全部合
法煤矿&非煤矿山企业&大部分建筑企业农
民工参保%

同时"今年
+$

月
+

日起"新的-河南省
工伤保险条例.将开始实施% 今后"用人单
位在注册和生产经营地均未参加工伤保险
的"农民工受到事故伤害或者患职业病后"

在生产经营地进行工伤认定& 劳动能力鉴
定" 并按生产经营地的规定依法由用人单
位支付工伤保险费用%

广西客人考察东区
本报讯0记者 潘燕 实习生 赵阳1昨日上午"由广西

壮族自治区人大常委会副主任邱石元率领的考察团"参
观考察了郑东新区%

在市人大常委会党组书记白红战的陪同下" 邱石元
一行听取了副市长王庆海关于郑东新区建设情况的介
绍"观看了)水域靓城郑东新区规划建设'宣传片"参观了
郑州国际会展中心%

在郑州国际会展中心" 考察团一行详细了解了会展
中心的建设和使用情况% 新颖别致的造型和

%-)

万平方
米的无柱大空间展厅" 特别是在国内同类建筑中首次采
用的桅杆式斜拉悬索结构都给考察团一行留下了深刻印
象% 邱石元对郑东新区的规划建设给予高度评价" 他认
为"高标准高起点建设的郑东新区"必将在推动中原崛起
的过程中发挥重要的作用%

,NOPQRSTUVW

拓宽渠道招商引资
本报讯0记者 潘燕1 我市

#

个驻外地办事机构"今
后将在各地筹划成立郑州商会"实现驻外工作的新突破%

*

月
++

日至
+&

日" 市政府在上海召开全市驻外办事机
构工作会议"总结交流驻外工作经验"部署下一步工作任
务% 市委常委&常务副市长李柳身出席会议%

目前"市政府在北京&广州&深圳&海口和上海设置了
对外办事处0联络处1%随着我市对外开放的深入"各驻外
办事0联络1处进一步强化招商引资&联络交流的职能"自
身建设得到了加强"充分发挥了对外窗口的作用%

李柳身肯定了各驻外办事机构为我市经济社会发展
作出的贡献"鼓励他们继续开拓创新"实现驻外工作的新
突破%他对下一阶段的工作提出要求"要拓宽渠道"推动招
商引资工作再上新台阶(要主动出击"广泛开展联络沟通(

要有计划地开展成立郑州商会工作(要规范服务"进一步
提高接待服务水平(要抓重点"积极开展信息交流工作(要
组织策划好对外宣传工作"做中原文化的传播使者%

秋老虎发威
本周高温少雨

本报讯0记者 刘俊礼 实习生 赵能

能1)秋老虎'要发威了%省气象台昨日下
午的消息表明! 本周我市天气将以晴间
多云为主" 闷热天气持续侵袭郑州% 今
天"我市最高气温为

%).

"明后两天仍
将维持

%%.

左右%

省气象台预报" 周四之前全省最高
气温一般都在

%#.

以上 " 最高气温为
%!./%*'

% 周四之后气温将有所下降"

但仍然会比较闷热%周五到周六"南部多
云"局部有阵雨&雷阵雨"其他时间以晴
间多云天气为主%

气象专家提醒市民" 由于空气湿度
的增加"天气给人湿热的感觉"心脑血管
病人要注意自己的饮食和起居" 以免引
发其他疾病% 农业专家指出"各地应抓住
本周的晴好天气及时清除田间杂草"改善
通风条件"促进作物生长"提高结实率"同
时要加强病虫害的监测和防治工作%
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抓好园区规划建设
本报讯 0记者 王思俊 1

*

日 "市委常委 &统战部部
长&副市长胡荃在中牟调研工业项目时要求"坚持科学发
展观"进一步统筹兼顾"区分任务"明确责任"高标准抓紧
抓好园区规划建设"促进经济社会又好又快发展%

胡荃先后来到中牟县郑州四棉新址& 郑州中小企业
创业园&方欣生物&国裕管桩&郑州日产等工业项目和单
位"详细询问生产效益情况"并对中牟县为企业创造的良
好环境给予肯定%

胡荃要求"要坚持科学发展观"进一步抓好园区规划
和建设"力争投资多元化"尽快形成工业规模(要区分任
务"明确责任"切实搞好园区的规划和协调"围绕汽车装
备制造业做文章" 优化经济发展环境" 奋力实施工业强
县"为跨越式发展奠定坚实基础%
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!十一五"末 全市工业企业上市数量将翻番
本报讯 0记者 陈锋 实习生 季明

旸1宇通客车&中原环保&中孚实业
%

家
公司日前发布半年报" 净利润均有大幅
增长%与此同时"三全食品&威科姆电子&

拓普轧制等企业也在积极努力" 争取及
早上市%预计到)十一五'末"全市工业企
业上市公司数量将实现翻番% 这是记者
从市经委得到的消息%

近年来" 我市工业企业瞄准国际国
内两和市场" 积极加快上市步伐%

&$$#

年"中国特钢在香港成功上市"思念食品
在新加坡挂牌% 今年"耕生集团登陆美
国纳斯达克"恒星科技挺进深圳证券交
易所"郑州燃气也成功转香港主板% 统
计显示"我市目前共有上市企业

+)

家"

其中工业企业
+&

家" 占全市上市企业
的

*!0

%

+&

家工业企业募集资金
)+-*

亿元 " 占全市上市募集资金总量的
"$0

%

目前"三全食品&庆安化工&威科姆

电子&生茂光电&广安生物&拓普轧制&郑
州锅炉等一批工业企业正积极与有关中
介机构协商"抓紧上市运作%不少企业表
示"谋求上市一方面是要募集资金"更重
要的是通过上市改善公司资产结构"规
范和提高企业管理水平%

按照规划"到)十一五'末"全市工业
企业上市公司数量将实现翻番" 部分县
0市1企业上市的空白点也将消除%届时"

上市公司中的工业板块将更加突出%

迎接北京奥运会

水底拼汉字
路灯也!运动"

*

月
+&

日"大连市潜水爱好者在大连圣亚海洋世界的

海底展开一场以迎接北京奥运会为主题的比赛# 潜水爱好

者在只有
)

摄氏度的水下拼出 $奥运在北京 观光在大连%

汉字"时间最短完成者为胜&下图'#

*

月
+&

日"人们在牡丹江市街头观看新颖别致的(运

动造型%路灯# 为迎接北京奥运会"近日"一批新颖别致的

(运动造型% 路灯在黑龙江省牡丹江市部分街道安装完毕"

即将投入使用&左图'# 新华社发


